



Alberto Sanz Blanco

Periodista, analista y crítico cultural



Un bocado de Valencia en Madrid: la revolución de las paellas individuales con Paellitas Tradición

No, no vamos a decir que la mejor paella se come en Madrid. Ese honor sigue perteneciendo a la Comunidad Valenciana, donde la tradición, el producto y la cultura del arroz han sido patrimonio inmutable durante generaciones. Sin embargo, sí podemos afirmar que **en Madrid es posible disfrutar de una paella excepcional**, respetuosa con la receta original y elaborada con el mismo mimo que en las mejores arrocerías valencianas. Y Paellitas Tradición es un claro ejemplo de ello. En una ciudad donde el término "paella" se usa con demasiada ligereza –para referirse a cualquier arroz servido en un recipiente amplio, sin importar su elaboración o fidelidad a la tradición–, **encontrar un lugar que honre la receta valenciana con rigor no es tarea sencilla**. Pero en esta firma han decidido hacerlo sin concesiones: ingredientes autóctonos, fondos caseros cocinados a fuego lento y, lo más importante, una ejecución que respeta los tiempos y las técnicas que han convertido a la paella en uno de los platos

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |